



狭山台中だより

令和2年3月25日 15号

狭山台中学校校訓 <信頼・努力・協同>

学校教育目標

- 学び合う生徒
- 考えて行動できる生徒
- 高め合う生徒

発行者 狭山中学校長

令和元年度 特別な卒業式と特別な修了式！

令和2年3月14日(土)、別れを悲しむかのように冷たい雨の中、狭山市教育委員会の代表と本校教職員に見守られながら、狭山台中学校第45回卒業証書授与式が挙行され、186名の卒業生が無事に本校を巣立っていきました。ご承知のとおり、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の措置により、全国の小中高等学校が3月修了式まで臨時休業となったために異例の卒業式となってしまいました。例年のように多くのご来賓、保護者、在校生に祝福されながらの卒業式にしてあげられなかったことは誠に残念でしたが、教職員一同心を込めて卒業生の巣立ちを見送りました。

また、本来ならば26日(木)は、在校1、2年生にとっての令和元年度修了式でしたが、こちらも学年別・クラス別に臨時登校日を設け、生徒個々に3学期通知表及び学年修了証を取りに来てもらうという異例であり特別な修了式となってしまいました。こうした今回の措置は、感染症拡大から日本国民の健康安全を守るために仕方がないことだと理解するしかありません。臨時休業中は、家庭学習を強いられ、不要不急の外出自粛を余儀なくされた生徒たちを労うとともに、各御家庭にも多大な負担をおかけし、また地域の皆様方にも色々な面でご理解ご協力をいただきましたことに改めて御礼申し上げます。まだまだ予断を許せない状況が続きますが、感染症によりお亡くなりになった方々のご冥福と、今もなお病床にある方々の一日も早い回復、そして世界中の危機的状況が治まるように祈るばかりです。

在校生の皆さんへ！3学期終業式並びに修了式に代わる校長の言葉

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の措置による臨時休業のために、1、2年生の皆さんと一緒に3学期の終業式並びに修了式を行うことができませんでしたので、紙面にて校長からの言葉を伝えます。まず、3年の先輩方を祝福するはずだった卒業式では、皆さんの先輩方への感謝の思い(教室や廊下の装飾、掲示や展示物、体育館のスタンドグラス、思い出のスライド等)を先生方皆で完成させて披露することができましたので報告しておきます。

さて、3月26日をもって令和元年度の1、2年生の授業日207(正確には188)日間で修了となります。修了証に記載されている、「一年間の課程を全て修了したことを認定する」という言葉をもって、新2年生[186名]、新3年生[197名]の進級を認めます。「進級おめでとうございます」。3学期の通知票と一緒に渡される「修了証」が、進級の証明になります。家族への報告とともに、大切に保管してください。

皆さんには、学年の終わりの大切な時期に、クラスや学年、部活の友達・先輩・後輩、先生方と一緒に過ごさせてあげられなかったことで、戸惑いや寂しさ、感染症の不安等が入り交じった、憂鬱(ゆううつ)な気持ちにさせてしまったことと思います。感じ方は人それぞれだと思いますが、毎日学校で友達と他愛もない話をしたり、一緒に勉強したり、部活動で仲間と共に汗を流していた当り前の日常が頭を巡り、「同級生や先輩・後輩、そして先生方と一緒に色々な活動をしていたからこそ、毎日が楽しく、充実していたんだ」ということを実感したのではないのでしょうか。

突然、当たり前だと思っていた学校生活を休止され、憂鬱な気持ちにさせられ、ストレスが溜まるなど、味わいたくない体験をさせられたことは、確かに残念でした。悲しかったしこんなことあり得ないと思ったでしょう。しかし、少しだけ見方を変えてプラス思考で考えてもらえるならば、今までの自分をゆっくり、しっかり振り返る時間にしてもらったり、平和な日常が、家族や友人が、先輩や後輩の存在が、いかにありがたいことなのかを考える時間してくれたらいいかなと思います。また、震災や台風被害などの自然災害により、突然に家族や友人を失ったり、卒業式や修了式など様々な式典ができなくなった被災した方々のその時の深い悲しみを、今まで以上に深く考えたり理解することに繋がってくれたなら、それもまたいいことだと思います。さらに、これからの毎日の家庭生活も、再開後の学校生活においても、家族は勿論、学校や地域など自分の周りの人たちを大切に考え、当り前の日常生活を、一日一日大切に過ごそうという気持ちに繋がってくれたなら、長い休校も少しは意味あるもの、無駄な時間ではなかったと思えるのではないのでしょうか。もう少し辛抱が続きますが、もうひと踏ん張りしてください。

最後に皆さんにお願いします。4月6日(月)は、学校が再開し新年度準備登校です。先輩たちが繋いでくれた、「伝統の行事」、「台中ブランド(あいさつ 無言清掃)」をしっかり継承していけるように心構えをつくってきてください。そして、心ない言動で心が傷ついたり、悩んだり、笑顔が消えてしまうような仲間が一人も出ないように誰もが明るく元気に落ち着いた学校生活が送れるように頼みます。そのためには、お互いに大切な存在であることを常に意識しながら生活してください。学校は、正義が通るところ、真面目にやっている人が嫌(いや)な思いをしないところ、皆が笑顔で居られるところです。そのことを一番望んでいるのは、君たち自身のはずです。一学年上に進級はしたものの中身の伴わない先輩にはならないように頑張りましょう。「春」は、「変わる季節」です。今、自分にできること。頑張ればできそうなこと。そういうことを積み重ねながら新年度の学校生活をスタートさせてください。



4月から188名の新入生を迎えます。先輩です。最上級生です。後輩たちのフォローをよろしくお願いします。

三学期の表彰 おめでとうございます！

(1・2年生のみ掲載しています)

〔令和元年度 狭山市小中学生スポーツ・文化教育長表〕
 文化・芸術・スポーツの分野で県の展覧会で特別賞以上、関東・全国大会出場等により教育委員会教育長が優秀と認め生徒！
文化部門表彰

- さん アートグランプリ中学校美術部作品展全国佳作
- さん 第72回書きぞめ中央展覧会特別賞
- さん 愛鳥週間用ポスター原画コンクール県優秀賞

〔令和元年度 第13回アートグランプリin SAKAI(全国中学校美術部作品展)&埼玉県郷土緑化運動ポスター原画コンクール〕
 佳作 2年 さん

〔令和元年度第60回埼玉県小・中学校等児童生徒美術展〕

- 県展特選 1年 さん
- 入間地区特選 1年 さん 2年 さん
- 同入選 1年 さん さん さん
- 2年 さん さん さん さん
- 市内展佳作 1年 さん さん さん

〔令和元年度第72回埼玉県書きぞめ中央展覧会(県展)〕

- 埼玉県書写書道教育連盟賞 2年 さん
- 特選賞 2年 さん 1年 さん さん
- 優良賞 2年 さん

保護者・地域の皆様に感謝!・感謝!

感謝その1

令和元年度の狭山台中PTAバサアの収益金40万円を寄贈いただきました。部活動等の活動支援やハローワーク等各種講演会の講師招聘費等として大切に遣わせていただきます。御礼とともにご報告申し上げます。

感謝その2

この度、公益財団法人 三菱UFJ環境財団より、地域社会への貢献活動の一環として植栽樹木苗木の寄贈をいただきました。このことに合わせて、昨年東中の桜を接ぎ木して栽培した苗木も一緒に、3年生卒業前の奉仕活動として校地内に植栽してもらう計画をしていましたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症拡大防止の措置により、卒業生による植栽が叶いませんでした。しかし、本校学校応援団緑化部のご協力と本校教職員で、3月7日(土)、無事に植栽を完了しましたので報告いたします。本件に係り植栽樹木苗木の寄贈にご尽力いただきました三菱UFJ銀行狭山支店並びに学校応援団の皆様には厚く御礼申し上げます。



4月

日曜	主な行事・日課
1 水	校庭開放× 春季休業日
2 木	校庭開放× 
3 金	校庭開放○
4 土	
5 日	
6 月	新2、3年生準備登校 ※8:30シャージ登校(予定)
7 火	校庭開放×
8 水	第46回入学式 1学期始業式
9 木	3時間授業 教科書配付 学年時間割
10 金	給食開始 3年発育測定 2年写真撮影 新入生お祝い会 *部活動見学①
11 土	
12 日	
13 月	数学学力テスト *部活なし
14 火	1・2年発育測定 1・3年写真撮影 *部活動仮入部①
15 水	部活動仮入部②
16 木	2年・あすなろ保護者会 *部活動見学②
17 金	*部活なし
18 土	
19 日	
20 月	前期時間割開始 特設専門委員会 *部活なし
21 火	3年学年朝会 3年保護者会
22 水	埼玉県学力学習状況調査 1年心電図 *部活動仮入部③
23 木	2年学年朝会 1年保護者会 全学年眼科検診
24 金	1年学年朝会 *部活動仮入部④
25 土	
26 日	
27 月	*部活動入部届提出
28 火	生徒朝会 *部活動本入部スタート
29 水	昭和の日
30 木	内科検診あすなろ・1年・2年2組 二者相談①

5月

1 金	PTA総会 部活動保護者会
-----	---------------

